

Jean Marty : l'excellence récompensée

Mercredi, dernier, Jean Marty artisan ébéniste rue de l'hom à Rieupeyroux recevait le prix départemental des métiers d'art. Pour l'occasion Jean Claude Luche, président du Conseil général, Christine Sahuét, présidente de la Chambre des Métiers et de l'artisanat et nombre de collaborateurs des deux entités ont été accueillis par le maire du bourg Michel Soulié et le conseiller général du canton Michel Costes, salle du Gitat. « Je suis satisfait de la remise de ce prix, introduisait le maire, il est mérité et contribue à une excellente image de notre commune ».

« Le partenariat étroit que nous entretenons avec la Chambre des



Jean Marty, en présence de ses parents, a reçu son prix accompagné de félicitations unanimes sur la qualité et l'originalité de son travail.

métiers et de l'artisanat est efficace dans le secteur des métiers de l'artisanat. La quasi-totalité de nos communes compte

d'ailleurs des artisans, aujourd'hui nous récompensons la minutie, la qualité et le savoir faire d'un artisan qui contribue à l'excellence aveyronnaise » insistait Jean Claude Luche. « C'est un grand moment pour ses parents aussi (NDRL Jean a repris le flambeau de son père René, lequel avait succédé à son grand père Albert) notait la présidente de la chambre des métiers et de l'artisanat félicitant l'artisan « qui fait rimer passion et excellence et va à l'essentiel en portant les valeurs de l'artisanat ». Jean a « remercié la municipalité pour son soutien » espérant que ce prix allait « conforter la confiance de mes clients et ouvrir sa porte à de nouveaux ». S. Daynac